

Le Chaleur, 3 février 1991

Un nouveau groupe-conseil dans la région P.E.S.C.A oeuvre dans le monde de l'environnement

Un nouveau groupe de conseillers en biologie et environnement a vu le jour dernièrement à New Richmond. En effet, PESCA (pêche en italien) est formé de jeunes biologistes de la région.

PESCA oeuvre dans les domaines de la faune et flore aquatique et terrestre. Le groupe se présente comme une équipe multidisciplinaire formée avant tout de gens qualifiés et expérimentés dans le développement durable des ressources naturelles du milieu.

Services de PESCA

Le groupe PESCA offre différents services proches de l'environnement autant terrestre que marine. Etude préliminaire, plan d'aménagement, étude d'impact, suivi de projet, recensement et sondages, échantillonnage et analyse reliée, analyse statistiques et conception de matériel pour les nommer forment, en gros, le travail que peut exécuter le groupe PESCA.

Le noyau central de PESCA est formé de biologistes expérimentés: Eric Boudreau, Guy Dugas, Julie

Dugas, Marjolaine Castonguay et Jean-Guy Paquet. A ces derniers peuvent se joindre plusieurs techniciens forestier, de la faune et financier.

L'important pour le groupe, c'est de ramener des contrats d'aménagement dans la région de la Baie des Chaleurs. Ces biologistes visent par ailleurs une partie de la manne de 14 M\$ qui est prévue dans le Plan de développement du saumon atlantique, plan déposé il y a quelques mois déjà. Selon M. Jean-Guy Paquet du groupe PESCA, on

désire avant tout travailler en région, se donner une force et surtout se faire confiance.

PESCA possède des expertises fort intéressantes à tous les niveaux, cela dans le but bien arrêté de faire du développement régional en environnement dans la région.

Cette équipe multidisciplinaire en environnement peut tout faire dans ce domaine où presque...de la dépollution aux plans d'aménagement des rivières, en passant par des études d'impact sur les ravages de

chevreuils, à la conservation, la recherche, etc.

Avec la venue du Groupe PESCA, la

Gaspésie vient de s'enrichir de professionnels bardés de diplômes et surtout conscients que l'environne-

ment est en danger dans une région comme la nôtre.

Alain Lavoie



Voici le groupe central de P.E.S.C.A.: Mmes Julie Dugas et Marjolaine Castonguay et debout, MM. Guy Dugas, Eric Boudreau et Jean-Guy Paquet. (Photo, Groupe de presse Bellavance, Alain Lavoie)